

# Antrag Nr. 13-F-33-0083

## CDU, SPD

---

### Betreff:

Ersatzneubau der Turnhalle der August-Herrmann-Francke-Schule  
- gem. Antrag von CDU und SPD vom 02.10.2013 -

### Antragstext:

In Wiesbaden besteht, nach der Schließung der August-Herrmann-Francke Schule, der Bedarf für eine weitere Sporthalle in der Innenstadt. Da diese, neben den ansässigen Sportvereinen, auch den Schulen in der näheren Umgebung zur Verfügung stehen soll, wäre ein Standort in der Nähe der Francke-Schule sinnvoll.

*Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen:*

1. Als Standort für den Ersatzneubau der Turnhalle der August-Herrmann-Francke-Schule wird das Areal Hollerbornstraße/Nixenstraße/Kunsteisbahn festgelegt.  
Die Kunsteisbahn selbst ist dabei nicht von der Maßnahme betroffen.
2. Der Magistrat wird gebeten, für diesen Standort zügig die Ausführungsvorlage vorzulegen. Dabei sind im Zusammenhang mit dem Standortwechsel gegenüber der Vorlage 12-V-40-0026 (Ersatzneubau auf dem Gelände der Francke-Schule) anfallende Mehrkosten zu beziffern, damit die notwendigen, zuzusetzenden Mehrkosten (Nr. 3.3 Beschluss NR. 0231) kalkuliert werden können.
3. Bei der Umsetzungsplanung ist eine Freifläche zu berücksichtigen, um ggf. die zusätzliche Innenstadt-Grundschule (vgl. die fortgeschriebene Schulbauliste (SV 13-V- 05-006) dort errichten zu können. Die Halle selbst soll gemäß Stadtverordnetenbeschluss Nr. 0010 vom 07. Februar 2013 „eine Größe von 36 x 18 Metern haben“ und zwei abtrennbare Spielflächen „in der Größe von 1/3 zu 2/3“ aufweisen.

Wiesbaden, 02.10.2013

Bernhard Lorenz  
Fraktionsvorsitzender  
(CDU-Fraktion)

Christoph Manjura  
Fraktionsvorsitzender  
(SPD-Fraktion)

Stephanie Engel  
Geschäftsführerin

Thomas Schreier  
Fraktionsassistent